

- のお礼が届いております
- ・大宮ろう学園様より 10.25.26 のばら祭のバザー提供品の寄付のお願いが届いております
 - ・本日、例会後に役員会があります
 - ・次回 10.7 は職業奉仕委員会担当例会になります。
 - ・10月お誕生日の方はお祝いもありますので忘れずにお越しください。
 - ・10月の予定 14日休会 19日20日親睦旅行 21日休会 28日通常例会
 - ・10月受付当番7名よろしくお願いたします。
 - ・ガバナー月信をポスティングしてあります。
 - ・セレモニー様より 10.26 セレモニー歌謡祭の案内をポスティング



お客様ご挨拶

■浦和中ロータリークラブ 会長 熊坂 創様

大宮西 RC さんの例会には初めて伺いました。浦和中 RC は 32 名で和気あいあいとやっております。本日はよろしくお願いたします。



委員長報告、派遣役員報告

■ローターアクト委員会 委員長 齊藤 敏雄

- ・11/10 (日)、鐘塚公園にて「埼玉子ども食堂プロジェクト」が開催されます。是非、ご参加を。
- ・「未来の扉9月号」では、2770 地区ローターアクトクラブ特集を取り上げています。ご覧ください。



■社会奉仕委員会 委員長 吉田 浩士

大宮ろう学園「のばら祭」に、バザー品のご提供をお願いします。10/22 (火)迄にお持ちください。



■財団支援担当理事 福田 和子

世界ポリオデーも間近に迫って参りました。ロータリーは、ポリオ根絶活動を先導する民間団体として WHO・ユニセフ等と共に世界ポリオ根絶活動に取り組んできました。ポリオ野生株の根絶に至っていない国はアフガニスタン、パキスタンの2カ国のみとなりました。しかし根絶ももう少しでのところでイスラエルのガサ地区への攻撃で環境悪化に伴い 64 万人の子供がポリオ感染症にさらされております。9月1日、早速国連などが中心となって人道的休戦となりワクチン接種が始まりました。これからもポリオ根絶の為、一層の支援が必要です。世界ポリオデーにこれまで会員が街頭に立って募金活動をしてきましたが、実はなかなか思うように募金が集まりません。よって今回は、会員自身が「ポリオ・プラス・ソサエティ」に参加登録することを主眼にして、会員の皆様にご協力をお願いしたいと思います。

「PPS」一人年間 100 ドルの支援を続ける取り組み



で、RI が特に力を入れている企画です。2770 地区で会員が多いクラブとして「より大きなインパクトをもたらす奉仕活動」の為、50%の会員に協力していただきたいです。既に何人かの会員に賛同いただいておりますが、10月24日世界ポリオデーに間に合うよう、10月21日(月)までに事務局までにご連絡ください。今回だけプレミアム付きです！ロータリー財団 委員長の円谷友香会員が、寄付された会員の名前一文字を書にいたします。無償でプレゼントします。大変価値のある書です。皆様の積極的な参加をお待ちしております。



■第 2770 地区ロータリー財団部門 委員長 白井 靖様

財団は皆様の寄付がないと成り立ちません。今年度は表彰を予定しております。皆様、ぜひよろしくお願いたします。



ロータリーの友 解説

■広報委員会 委員 小島 徹

9 月度は「基本的教育と識字率向上及びロタ友月間」横組

P.7 橋本 RC ネパールの学校建設や子ども支援に関する特集記事。学校建設など資金面のみで援助しているクラブは多々ありますが、このクラブは長いお付き合いの中で、子どもが大きくなるにつれて学校に行けなくなる事実を突き止めました。燃料となるまき集めにかり出されているためでした。解決策として、人や家畜の排泄物を利用し、メタンガスを作り、まきの代わりに、調理用ガスとして利用するバイオガストイレの仕組を構築。一時的な資金援助でなく、継続的に支援可能な仕組み作りこそロータリー支援として読ませていただきました。



P.14 ロタ友に関する記事

ロタ友の誕生や歴史について掲載されております。

P.28 米山奨学金の財政面

やや複雑ですので、新しく入会された方は是非お読みください

P.32 ロータリーネットワーク

各地区のロータリークラブの取組が紹介されています。P.33 に 2770 地区で米山学友と共に尾瀬ハイキング、P.36 に熊谷 RC のタイへの医療支援視察、P.37 に川口モーニング RC のカワモニ御朱印長でクラブの活性化

P.50 クラブ数・会員数・脱会クラブ

縦組

P.4 ベネズエラで生まれた音楽を通じての教育プログラム エル・システム

導入当初のベネズエラは社会的経済的に不安定で、犯罪と貧困が子供達に与える影響は深刻な問題になっていたそう。この子ども達を貧困と犯罪から守るために、安心安全な場所を提供し、かつ音楽を通じて青少年を育成するプログラム、これがエル・システムです。今では 100 万人規模にまでなっているそうです。

P.20 「あるある相談室」

いつも楽しく読ませて頂いております。

